

Ressort: Auto/Motor

Ramsauer warnt vor Straßenschäden durch Hitzewelle

Berlin, 02.08.2013, 07:01 Uhr

GDN - Verkehrsminister Peter Ramsauer (CSU) hat vor Straßenschäden durch die Hitzewelle gewarnt. Der "Bild-Zeitung" sagte Ramsauer: "Viele Autofahrer denken, sie müssten nur bei Glätte langsam fahren. Auch bei großer Hitze sollte man vom Gas gehen."

Besonders Motorradfahrer sollten aufpassen. Denn die hohen Temperaturen machen den Straßenbelag weich, lassen Fugen platzen und Risse entstehen. Der lange Winter, viel Regen und jetzt die Hitze seien eine extreme Belastungsprobe für Deutschlands Infrastruktur, so der Minister weiter. "Die aktuellen Schäden gehen in den Milliardenbereich."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18841/ramsauer-warnt-vor-strassenschaeden-durch-hitzewelle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619